

Declaration of Conformity / Konformitätserklärung



We hereby declare that our products: / Wir erklären hiermit, dass unsere Produkte

CB-Radio Brand Name / Markenbezeichnung: Albrecht

Model Name: AE 4200 FM

Manufacturer / Hersteller: Alan Electronics GmbH

satisfy all technical regulations applicable to the product within the scope of EU Council Directives, European Standards and national frequency applications:/ alle technischen Anforderungen im Geltungsbereich der EU Richtlinien, europäischer Normen und nationaler Frequenzanwendungen einhalten:

73/23/EEC, / 2004/108/EG and 99/5/EC

EN 300 135 - 2 V 1.2.1

**EN 301 489- 01 V.1.8.1, EN 301 489-13 V1.2.1, EN 60 950-1: 2006
2004/104/EG/Anh I 6.5, 6.6, 6.8, 6.9**

All essential radio test suites have been carried out. /

Alle für die o.a. Produkte vorgeschriebenen Funktestreihen wurden durchgeführt.

This declaration is issued under our sole responsibility. Basing on not yet totally harmonized frequency applications for CB, the radio may be used according to the listed conditions: An **individual license** for operating this radio is still requested in **CH, FL, E, I** and **RSM** for residents of these countries. Short time travelers from other countries do not need any license there.

In **A, B, BG, CY, CZ, D, DK, EST, F, FIN, GB, GR, H, IRL, IS, L, LT, LV, M, MC, N, NL, P, PL, RO, S, SK, SLO** the CB operation is **free of license** and free of charges.

Diese Erklärung wird unter unserer alleinigen Verantwortung abgegeben. Die oben genannten Funkgeräte dürfen wegen der noch nicht vollständig harmonisierten Frequenzanwendungen nur entsprechend den nachstehend gelisteten Bedingungen benutzt werden: in den Ländern **CH, FL, E, und I** und **RSM** benötigen Bewohnern eine gültige **CB-Funkgenehmigung**. Kurzzeitreisende dürfen jedoch Ihre Geräte in diesen Ländern anmelde- und gebührenfrei benutzen.

In **A, B, BG, CY, CZ, D, DK, EST, F, FIN, GB, GR, H, IRL, IS, L, LT, LV, M, MC, N, NL, P, PL, RO, S, SK, SLO** ist der CB-Funk anmelde- und gebührenfrei für alle Benutzer.

ALAN Electronics GmbH declara, bajo su responsabilidad, que este aparato cumple con lo dispuesto en la Directiva 99/05/CE, del Parlamento Europeo y del Consejo de 9 de marzo de 1999, transpuesta a la legislación española mediante el Real Decreto 1890/2000, de 20 de noviembre"

Das Funkgerät darf in der EU nur angeboten werden, wenn der Händler eine Bedienungsanleitung in der Landessprache mitliefern kann. This radio may only be offered for commercial sales together with a country specific user manual.

Point of contact/Ansprechpartner: Dipl.-Phys. Wolfgang Schnorrenberg / Alan Electronics GmbH

Place and date of issue:

Lütjensee, 9. 03.2010

**Wichtige Hinweise für die CEPT Version
AE 4200 FM
Abweichungen von der Bedienungsanleitung AE 4200 R**

Dieses Gerät ist technisch fest eingestellt auf 40 Kanäle FM/ 4 Watt und kann in allen EU Ländern (auch in Österreich), sowie in den EWR-Staaten Schweiz, Liechtenstein, Island und Norwegen benutzt werden.

Die in der Anleitung beschriebene Länderumschaltung ist wegen der Bestimmungen in Österreich bei diesem Gerät nicht möglich.

**Important note: CEPT Version 40 CH FM
AE 4200 FM
Differences from user manual AE 4200 R**

This CB radio is technically fixed to 40 channels FM and 4 Watts and can be used in all EU and R&TTE countries (incl. Austria) and Switzerland, Liechtenstein, Iceland and Norway.

The country switching procedure, which is described in the user manual, cannot be used due to the Austrian regulations.